



EDUCACIÓN ■ PROBLEMAS ECONÓMICOS

El recorte de fondos pone en riesgo la beca de 2.000 Erasmus en Salamanca

- La Universidad es la séptima europea que más estudiantes recibe
- Bruselas teme no poder pagar a los estados la cantidad que adeuda

A.B./AGENCIAS

El portavoz comunitario de Presupuestos de la Unión Europea, Patrizio Fiorilli, dio ayer la voz de alarma al asegurar que el impacto de la crisis económica en la educación amenaza con dejar sin fondos a este programa europeo, según recogió "El Mundo". La razón es los recortes que se están imponiendo en los estados miembros en el presupuesto anual de la UE y que podrían poner en dificultad el pago de los compromisos adquiridos por la Comisión Europea dentro de este programa educativo.

La Universidad de Salamanca es una de las entidades más beneficiadas por este programa ya que es la séptima europea que más estudiantes recibe con 1.166 extranjeros, por delante de otras conocidas como "La Sapienza" de Roma, la Universidad de Florencia o la Autónoma de Barcelona. También se encuentra muy por delante de su homónima en Valladolid. A mayor distancia se encuentran los estudiantes salmantinos que deciden optar por cursar sus estudios en el extranjero con 778, según recogen las estadísticas del último curso. En total, cerca de 2.000 estudiantes podrían verse perjudicados por la retirada de estos fondos europeos.

Según las cifras que valoró el eurodiputado Alain Lamassoure, España podría perder este año hasta 900 millones de euros, debido a las dificultades de Bruselas de reembolsar las ayudas ya pagadas por los estados miembros. En el actual ejercicio, la UE ha asignado 3.100 millones de euros al programa Erasmus.



Recepción a estudiantes Erasmus en el Ayuntamiento./ARCHIVO

LOS DATOS

I ESPAÑA ES EL PAÍS QUE MÁS ESTUDIANTES RECIBE. Desde su aplicación, España es el país que más estudiantes Erasmus recibe, a pesar de ser uno de los que recoge menos fondos comunitarios. En el último curso, España envió 36.183 estudiantes a otros países de la Unión Europea tanto para estudiar como para cursar prácticas y recibió 37.432 estudiantes extranjeros.

I SALAMANCA A LA CABEZA DE EUROPA. La Universidad de Granada ocupa el primer puesto, con 2.019 alumnos seguida de la de Valencia, con 1.693 la Complutense de Madrid (1.678) la de Bolonia (Italia, 1.650 estudiantes) y la de Sevilla (1.568). La Politécnica de Valencia es sexta con 1.500 alumnos, mientras que la de Salamanca es séptima (1.166).